

Sub-20 de fútbol de Cuba cayó 0-1 con Dominicana



La Habana.- **PESE** a intentar más a puerta y dominar el balón, le faltó el gol a la selección de Cuba categoría sub-20 al ceder 0-1 contra similar de República Dominicana en un partido amistoso de fútbol jugado en La Habana.

Erick Paniagua en el minuto 68 sentenció la pizarra al aprovechar un fallo de la defensa cubana en un pase por alto y dominar la esférica desde el lateral izquierdo hasta el centro del área para rematar bajo al portero Danny Echevarría.

Así se decidió no sin antes ver dramáticas jugadas en los minutos finales los visitantes estuvieron a punto de aumentar pero José Santana falló al encarar al guardameta local, y ya en tiempo de descuento Juan Andreus Milanés estrelló la pelota contra el poste izquierdo del cancerbero dominicano Johan Snick Guzmán.

Como comenzó en el estadio Pedro Marrero concluyó con muchas acciones por ambos bandos, nada que ver con lo gris de la nublada tarde.

Al culminar el juego el DT Orlando Gustavo Capellino consideró este debut muy bueno ante un «gran equipo cubano».

Dijo que tenían algunas referencias del rival y basaron su disciplina táctica en mover el balón con orden en la media cancha pese a solo tres semanas de trabajo.

«En el fútbol no hay recetas mágicas solo laborar con los chicos y esperamos mucho más fogueo para su mayor desempeño», afirmó el uruguayo al frente de un equipo de su país que igualmente dirige la selección absoluta dominicana.

Por su parte Paniagua confirmó que el partido estuvo para cualquiera de los dos equipos solo que «después del gol pudimos cerrar mejor». Este jugador ha sido parte de la preselección principal de su país y pertenece al Atlético de San Cristóbal de la Liga Profesional allí.

Respecto al desempeño de los anfitriones, su coach Raúl González Triana opinó que fallaron oportunidades bien claras de goles desde el principio pero los muchachos fueron creciendo y propusieron más en un primer partido internacional.

«Llevamos alrededor de 15 días con los 25 y estamos seguros que el día 2 allá este marcador se puede revertir y confiamos en seguir mejorando para los propósitos competitivos», aseguró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/148853-sub-20-de-futbol-de-cuba-cayo-0-1-con-dominicana>



Radio Habana Cuba